

Noticia publicada por Diario El Mercurio el día Domingo 20 de Mayo de 2012, en cuerpo B "Economía y Negocios".

Ingevec y familia Gálmez ingresan al mercado de oficinas en el centro

Aunque el metro ha motivado la expansión del polo de oficinas al sector oriente de la capital, el centro no deja de ser atractivo para otros proyectos. De hecho, Ingevec junto al *family office* de la familia Gálmez comenzarán este mes la construcción de un nuevo edificio entre las calles Manuel Rodríguez y Catedral, a un costado de la iglesia Santa Ana.

La obra, a cargo del arquitecto Cristián Undurraga, estará destinada a oficinas y locales comerciales, contempla seis pisos, más un zócalo y tres plantas de estacionamientos. La entrega del edificio está proyectada para el tercer trimestre de 2013 y contará con una inversión estimada en 490 mil UF, unos US\$ 23 millones.



Maqueta. El edificio, ubicado entre Manuel Rodríguez y Catedral, contempla una inversión cercana a los US\$ 23 millones.